

Hocol realiza perforaciones de desarrollo en campos en Atlántico

El presidente de la compañía sostuvo que la compañía está trabajando para enfocarse en la producción en gas.

ECONOMÍA

03:53 PM

Por: 
Lupe Mouthón
@lupemouthon

TEMAS TRATADOS:

- Hocol
- Grupo **Ecopetrol**
- Chuchupa
- campo Bullerengue
- perforación de pozos



MÁS DE ECONOMÍA

Black Friday: Jeff Bezos, fundador de Amazon, advierte qué no comprar

La acción de Nutresa cayó en un 28,75 % en la BVC

El dólar baja levemente, pero sigue en más de \$4.900

LO ÚLTIMO EN EL HERALDO



Fenómeno de la Niña - 06:41 PM

Protección de la vida es prioridad en la Mojana y no las obras estructurales



Córdoba - 06:18 PM

Fallecen dos menores en el accidente de una minivans en Sahagún



Manizales - 05:45 PM

Brutal ataque de pasajero contra azafata durante vuelo: le fracturó un dedo

Hocol, empresa filial del Grupo **Ecopetrol**, realiza perforaciones de desarrollo en los campos que tiene en el Atlántico en los municipios de Sabanalarga y Piojó.

"Nuestra operación está con nuestro socio Lewis Energy con el cual estamos perforando pozos de desarrollo cercanos al campo Bullerengue en la zona de Sabanalarga y también estamos trabajando en el pozo Basarí, que está en el municipio de piojo donde esperamos tener buenos resultados para seguir contribuyendo con el gas para el Atlántico", dijo el presidente de la compañía, Rafael Guzmán.

Agregó que Hocol también tiene perforaciones exploratorias en los departamentos de Sucre y Córdoba.

Guzmán destacó que la Costa Caribe es de gran importancia para la compañía pues tiene operación en los departamentos de La Guajira, Sucre, Córdoba, Bolívar y Atlántico. "El Caribe puede llegar a ser la zona mas importante para Hocol", detalló.

Hocol también opera el pozo Chuchupa en La Guajira que es el único costa afuera en Colombia con producción. "Aquí tenemos planes para tratar de mantener la producción y evitar la declinación, pero también para utilizar esa infraestructura con los desarrollos que se tendrán de los nuevos descubrimientos que han hecho las compañías como **Ecopetrol** y sus socios", señaló.

El presidente de Hocol sostuvo que la compañía está trabajando para enfocarse en la producción en gas como parte de su contribución al proceso de transición energética.

"Actualmente ya estamos en un 50 % de producción gas y 50 % de producción petróleo y esperamos que a futuro podamos llegar a un 65 % o inclusive más de participación de gas", añadió.

Además, la compañía viene trabajando para reducir sus propias emisiones enmarcada en el objetivo de llegar a la carbono neutralidad en 2025.

Compartir:    

Te puede interesar:



Melissa Martínez adelantó parte de sus fotos para la revista SoHo



Este lunes varios sectores de Barranquilla quedarán sin servicio de energía



Construirán 2 mil viviendas para afectados por invierno en Atlántico



Sofía Vergara impresionó a todos bailando con su sobrina en un yate



Petro priorizó reubicación de los afectados en Plojó y La Peña



Sofía Vergara: así se veía la actriz cuando tenía 14 años



Sofía Vergara comparte fotos de cuando tenía 27 años y enciende las redes



La tarea que se ve viene con el Plan de Desarrollo de Petro

LAS MÁS LEÍDAS



Soho
Melissa Martínez adelantó parte de sus fotos para la revista SoHo



accidente
Caso ciclista muerta en accidente: habría sido embestida por taxi en reversa



identidad
Estas son las ocho víctimas mortales del accidente aéreo en Medellín



medellin
Confirman que ocho personas murieron en accidente aéreo en Medellín



Mundial de Fútbol
Las predicciones del 'Pibe' Valderrama para el Mundial de Qatar 2022



La Piragua
En Santa Marta, sujetos no identificados quemaron el monumento 'La Piragua'



Fútbol
Murió Gabriel Camargo Salamanca, ex senador y dueño del Deportes Tolima



Los Rastrojos
¿Retornaron los Rastrojos caleños al Atlántico?



piqué
El curioso gesto que Shakira le habría hecho a Piqué



Mundial
¿Por qué los jugadores de Irán no cantaron el himno?



Belén Rosales
Aeronave cayó sobre unas viviendas en Medellín



Accidente medellin
"Sentí miedo; tuve que salir corriendo", testigo de accidente en Medellín

SUSCRÍBETE AL BOLETÍN DIARIO DE NOTICIAS

EL HERALDO

EL HERALDO S.A. Prohíbe la reproducción y utilización, total o parcial, de los contenidos en cualquier forma o modalidad, sin previa, expresa y escrita autorización, incluyendo su mera reproducción y/o puesta a disposición con fines comerciales, directa o indirectamente lucrativos. 2000 - 2022 ©

Síguenos en redes:

PORTADA DEL DÍA



Noticia del día
Qatar, un mundial distinto

SUSCRÍBETE
Desde \$800

+ Portadas pasadas

Ver portada

SECCIONES

- Judicial
- Medio Ambiente
- Rincón Juniorista
- Pais
- Cultura
- Economía
- Entretenimiento
- Mundo
- Política
- Locales
- Deportes

REGIÓN CARIBE

- Bolívar
- Cesar
- Cordoba
- La Guajira
- Magdalena
- Sucre

SOCIEDAD

- Educación
- Turismo
- Salud
- Mascotas
- Familia
- Mujer e Igualdad
- Coronavirus
- LGBTI
- Ciencia
- Migración
- Tecnología

NUESTROS PORTALES

- Revista Miércoles
- Revista Gente Caribe
- Aldia.co
- Clasificados
- EL HERALDO Papel Digital

Términos y Condiciones



Contáctenos

PBX: (57) 6053715000 Línea de atención: (57) 605313-3400 / 300-910-9968 Calle 53B N° 46 - 25, Barranquilla - Atlántico Oficina Bogotá: Dirección Calle 88 No. 13 A 07 Teléfono: 6012185733



Miembro de:

